

Astus recoge alimentos y juguetes

Escrito por Astus. 5 de diciembre de 2014, viernes.

Astus ha iniciado la campaña de recogida de alimentos, productos de higiene personal y juguetes para repartirlos entre los más necesitados.

Esta campaña se realiza junto a otras asociaciones de FEAPS Región, para demostrar que las familias, las personas con discapacidad y sus asociaciones, además de tener necesidades, pueden aportar mucho a la sociedad.

Los alimentos y los artículos de higiene se llevarán al Comedor Infantil de San Diego que ayuda a que los niños puedan hacer una comida al día con una dieta completa y equilibrada para su edad.

Los juguetes se entregarán en la Campaña que realiza cada Navidad la Concejalía de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Cartagena, que los reparte entre familias de niños necesitados. Las donaciones se pueden hacer en la sede de Astus, situada en la Avenida Reina Victoria 34, 1ºA, en CDIAT Virgen de la Caridad, situado en Los Barreros y en Prolam, en Los Dolores.